



## Wahlkreisgruppe diskutierte im Landtag mit Tanja Hartdegen

Eine Besuchergruppe aus dem heimischen Wahlkreis hatte die Landtagsabgeordnete Tanja Hartdegen (SPD) kürzlich zur Plenarwoche im Hessischen Landtag besucht. Nach einem Vortrag über die Arbeitsweise des Parlaments konnten die Gäste die Plenarsitzung von der Besuchertribü-

ne aus verfolgen. Das Gespräch mit Hartdegen fand im ehemaligen Schlafzimmer des preußischen Königs und deutschen Kaisers, das nach Umbauarbeiten in Folge des Zweiten Weltkriegs nunmehr als Sitzungszimmer dient, statt. Dabei diskutierten die Teilnehmer ihre Eindrücke aus

der Plenarsitzung, aber auch kommunalpolitische Themen, wie etwa die Versorgung des ländlichen Raums mit schnellem Internet. Interessiert zeigte sich die Gruppe auch am Zustandekommen von Gesetzen. Zum Abschluss zeigte sich Hartdegen überzeugt: „Unsere Demokratie lebt

vom Mitmachen, sie muss erlebbar sein. Deshalb freut es mich, dass die Besucher einen lebendigen Eindruck ihres Landesparlamentes bekommen konnten. Die Diskussionen im Anschluss haben gezeigt: Die Gäste aus Waldhessen nehmen gerne Anteil an der Politik.“ red/dag